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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ! 

Мы ждём ваших писем 

по адресу: 

302000, ГСП, г. Орёл, 

ул. Брестская, 6.

Все знают, какова сейчас си�
туация на дачных участках. Во�
ровство не прекращается. Садо�
вые домики взламывают, замки
сбивают, окна разбивают, даже
остатки дешевой посуды воры не
оставляют без внимания. Уже
давно нечего брать в этих доми�
ках, нечем поживиться. Навер�
ное, поэтому начинают бесчин�
ствовать эти нелюди. Особенно
страдают дачи, находящиеся в

черте города. Но ведь основной
контингент дачников составляют
пенсионеры. Бедным дедушкам
и бабушкам, имея и без того нич�
тожную пенсию, приходится по�
купать новые замки, садовый ин�
вентарь, вставлять окна,  двери.
Представьте, что испытывают
старики, когда приезжают на да�
чу и  видят развороченные гряд�
ки, видят, что урожай, выращен�
ный с любовью, украден.

Люди, давайте же будем людь�
ми! Не надо превращаться в бес�
сердечных, жестоких, бессовест�
ных…  Не  обижайте пенсионеров,
ведь у каждого из нас есть бабуш�
ки и дедушки. Попробуйте поста�
вить себя на их место. Давайте
относиться к другим  так, как вы
хотели бы, чтобы относились к
вам.

Николай РЯБЫКИН.

г. Орел.

ЗЕМЛЯКИ, ОПОМНИТЕСЬ!

Уважаемая редакция! Я в
отчаянии: уже не знаю, к кому
обращаться за помощью. Бо�
лею сахарным диабетом 15
лет, но с такой безнадежной
ситуацией столкнулась впер�
вые. В аптеке мне отказали в
инсулине. Звоню на склад
"Орелфармация", там отве�
чают, что мой инсулин есть,
но его срок годности истека�
ет через две недели. Но если
я возьму этот препарат, то за
следующим рецептом я имею
право прийти  только через
полтора месяца. Значит, ме�
ня ставят перед выбором:
или забираешь просрочен�
ный инсулин, или вообще ос�
таешься  без него. Я уже эко�
номлю на том, что сознатель�
но ничего не ем, чтобы не ко�
лоть инсулин, как положено,
перед едой, но ведь так долго
не протянешь. Запаса ника�
кого нет. И за свои деньги не
купишь, потому что, во�пер�
вых, лишних денег нет, а во�
вторых, в аптеке нет моего
инсулина. 

С. ЗИМИНА.

г. Орел.

Я ОСТАЛАСЬ
БЕЗ ИНСУЛИНА

ОСТРЫЙ СИГНАЛ

Оказалось, что нести больную на носил�
ках некому. Если бы не помощь соседей,
проблема так и осталась бы неразрешен�
ной.

И случай этот не единичный. Я сама од�
нажды была участником такой же ситуации,
когда мы со старой бабулей несли умираю�
щего соседа.

Чтобы разобраться в подобной ситуации,
я обратилась к начальнику МЛУ "Станция
скорой медицинской помощи" города Орла
Нине Николаевне Панченко.

— Конечно, перенос и перевозка постра�
давших входят в функции скорой помощи.
Это наша прерогатива. На место выезжает
бригада, которая и осуществляет транспор�

тировку пациентов. Если одна не справляет�
ся, мы высылаем другую. Но в обязанности
водителя перенос не входит, — говорит Ни�
на Николаевна.

— Люди жаловались, что на мягких но5

силках человека нести просто невоз5

можно…

— Но только мягкие носилки дают воз�
можность пройти по нашим узким лестни�
цам, где с жесткими носилками этого не
сделаешь. Потом уже пациента переклады�
вают на жесткие, которыми укомплектованы
машины скорой помощи.

— Как вы можете объяснить инцидент

в Соляном переулке? В той ситуации

никто не вызывал вторую бригаду, а лю5

дей собирал один пожилой сосед.

— Не понимаю, как такое могло случить�
ся. Обязательно во всем разберемся.

…Мы надеемся, что для подобных тре�
вожных сообщений в редакцию больше не
будет  причин, ведь, набирая спасительный
номер 03, люди верят, что получат действи�
тельно срочную помощь.

Маргарита ФЕДОТОВА.

Студентка факультета 

журналистики ОГУ.

ДЕЖУРНЫЙ РЕПОРТЕР

НОСИЛКИ ДЛЯ СКОРОЙ ПОМОЩИ

В одном из жилых домов
по улице Приборостроитель�
ной расположено двадцать
седьмое почтовое отделе�
ние. Помню, здесь можно бы�
ло заказать междугородные
переговоры, отправить теле�
грамму, заплатить за комму�
нальные услуги. С некоторых
пор этот сервис исчез. А
жаль! Теперь надо идти в со�
роковое отделение, а это
очень неудобно, особенно
престарелым и инвалидам,
ведь приходится преодоле�
вать дороги с интенсивным
автомобильным движением.
Но это еще не все претензии.
Я отработал на одном пред�
приятии более 45 лет и как
ветеран труда раньше имел
право на 50�процентную
льготу по оплате за все ком�
мунальные услуги. Сейчас
скидки есть только по оплате
за воду, газ, вывоз мусора, за
свет. На дорогостоящие ус�
луги, такие, как телефон,
льгот нет. Обидно! При наших
нищенских пенсиях льготы
просто необходимы.

Николай МИХАЛИН.
г. Орел.

ГДЕ НАШИ 
ЛЬГОТЫ?

ОБИДНО!

Это случилось в Соляном переулке. Пожилой женщине неожиданно

стало плохо, как выяснилось позже — инсульт. Машина скорой

помощи прибыла на место быстро, врач решила, что без срочной

госпитализации не обойтись. Но возникла проблема. 

Дорогая редакция! Обра�
щаются к вам жители Покров�
ского района. Мы хотели бы
через всеми читаемую газету
выразить слова благодарнос�
ти за газификацию села всем
тем, кто помогал нам в этом
большом нелегком деле.
Сколько хлопот легло на плечи
руководителя Столбецкого
сельского поселения Людми�
лы Дмитриевны Матис! Осо�
бая наша признательность на�
чальнику отдела  газификации
управления строительства де�
партамента строительной и
жилищно�коммунальной по�
литики по Орловской области,
добрейшей души человеку,
знатоку своего дела Людмиле
Михайловне Павловой. 

От души благодарим за по�
мощь начальника областного
государственного учрежде�
ния "Орелгосзаказчик" Люд�
милу Григорьевну Монину, а
также управляющего трестом
"Покровскмежрайгаз"  Викто�
ра Алексеевича Селютина и
всех рабочих  спецбригады,
производивших работу по га�
зификации села. Мы обраща�
лись к ним со своими много�
численными проблемами и
всегда находили понимание и
поддержку.  

Они сделали замечатель�
ное дело — дали тепло в на�
ши дома. Еще раз спасибо
вам, добрые люди!

Жители села Алексеевка.
Покровский район.

И К НАМ
ПРИШЛО

ТЕПЛО

Так, например, три
месяца назад улицы по�
селка Стрелецкий с за�
ходом солнца погружа�
лись в кромешную тьму.
Пять уличных фонарей
освещали только цент�
ральную площадь. По вечерам
взрослые и дети, встречаясь на
улицах, не узнавали друг друга и
думали только о том, чтобы не
попасть в выбитые автомобиля�
ми и дождевой водой колдобины.
Несмотря на доставшийся ему
скудный бюджет, он сумел в тече�
ние полугода скопить денежные
средства и выделить часть из них
на благоустройство улиц посел�
ка. За летне�осенний период
прошлого года был произведен
ямочный ремонт 2,5 км уличных

дорог с твердым покрытием и ча�
стичный — без твердого покры�
тия. 

Светло и весело стало на ули�
цах поселка, с помощью ЖКХ
"Стрелецкое" загорелось 35 фо�
нарей. Оказана посильная по�
мощь и школам. Для оформле�
ния в Стрелецкой средней школе
музея боевой славы админист�
рация выделила 8 тысяч рублей,
оказывается помощь и в обору�
довании стрелкового тира.

Во всех этих преобразовани�

ях, по словам главы администра�
ции Н.С. Кабанова, немалую
роль сыграла помощь руководи�
телей хозяйств, организаций.
Это руководитель агрофирмы
ООО "Маслово"  А.Н. Дрогайцев,
директор НПО ОПХ "Стрелецкое"
Ю.С. Белоусько, начальник ЖКХ
"Стрелецкое" В.Н. Шананин. Но
есть и такие руководители, кото�

рые по различным причинам ста�
раются уйти от этого общего де�
ла. Так, например, участок доро�
ги протяженностью 150—200 ме�
тров от конца асфальтированной
дороги вплотную примыкает к
зданию Орловского техническо�
го колледжа. Она до того разби�
та, что в дождливую погоду по
ней ни пройти, ни проехать. 

Фермер Борис Викторович
Фомин, который живет в поселке
Стрелецкий, в меру своих воз�
можностей старается помочь в

его благоустройстве. На своем
автомобиле КамАЗ он завозил на
ремонт уличных дорог щебень,
песок. Один рейс щебня ссыпал
и на этот разбитый участок доро�
ги. Если бы каждый студент, идя
в колледж, захватил с собой хотя
бы один камень и бросил его в
выбитую колдобину, дорога пре�
вратилась бы за неделю в ров�

ную гладь. Но просьбы
фермера к администра�
ции колледжа оказать по�
мощь и разгрести щебень
силами студентов оста�
лись неуслышанными. По�
могли местные жители.

В этом году Борис Вик�
торович совместно с админист�
рацией Пахомовского сельского
поселения и ЖКХ "Стрелецкое"
подготовил каток возле здания
рабочего общежития № 5, про�
вел освещение, в подвальном
помещении оборудовал разде�
валку. Так что детям и взрослым
есть чем заняться на досуге и зи�
мой, и летом.

Владимир ЯЩЕНКО.

Орловский район,

пос. Стрелецкий.

Вот уже больше года, как главой администрации

Пахомовского сельского поселения Орловского

района значительным большинством голосов был

избран Николай Сергеевич Кабанов. Особое

внимание он уделяет проблеме благоустройства. За

это время в жизни селян произошли значительные

изменения. 

НЕРАВНОДУШНЫЕ ЛЮДИ

МЕСТНОЕ  ДЕЛО

ОТ  ДУШИ

БУДЕМ ЛЮДЬМИ…


